Miércoles 13 de Octubre del 2010

Última modificación 13.10.2010

El Financiero Caen a mínimo histórico las tasas de interés en México Clara Zepeda Hurtado La Reserva Federal (Fed) cumplió con las expectativas de los analistas y los mercados financieros internacionales, al dejar claro que dentro de poco será un buen momento para hacer una segunda ronda de estímulos monetarios. Aquí en México, la tasa de los Cetes a 28 días se ubicó en un nivel mínimo histórico, al descender 0.13 puntos porcentuales, 4.05 por ciento. P.C. tasas de interés Envejecimiento podría disparar deuda pública Viridiana Mendoza Escamilla El envejecimiento de la población en las economías desarrolladas podría disparar el porcentaje de deuda respecto al PIB a niveles insostenibles de más de 300 por ciento en los próximos 40 años. De acuerdo con un estudio de Standard & Poor's (S&P), el envejecimiento de la población generará cambios en las expectativas de crecimiento económico de los países de todo el mundo e intensificará las presiones presupuestales de las principales necesidades de gasto relacionadas con la edad. "Si no se hacen los ajustes presupuestales adecuados, la carga futura de la deuda de la mayoría de los soberanos incluidos en el estudio se elevaría a niveles históricos sin precedentes." P.C. envejecimiento, deuda pública Hasta 2012, PIB de México recuperará su valor precrisis Eduardo Jardón Hasta 2012, la economía mexicana podrá recuperar su nivel previo a la crisis financiera, pero será de las más rezagadas en América Latina. Pronósticos del Fondo Monetario Internacional (FMI) indican que en 2008 el valor del Producto Interno Bruto (PIB) del país, en precios corrientes, fue de un billón 90 mil millones de dólares. Se estima que la cifra para 2010 será de un billón, monto que se elevará a un billón 41 mil millones en 2011 y a un billón 114 mil millones para 2012, con lo que se rebasará el nivel registrado antes de la crisis. P.C. PIB, crisis financiera Dan certidumbre jurídica a las pensiones del IMSS Víctor Chávez Con la aprobación de una reforma a un artículo transitorio de la Ley del IMSS, el pleno de la Cámara de Diputados puso fin ayer a la incertidumbre y la polémica sobre la posible reducción del monto de las pensiones de los trabajadores pensionados, que desató la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Por unanimidad de 354 votos se aprobó el dictamen de la Comisión de Seguridad Social, que adiciona un párrafo tercero al artículo 25 transitorio de la Ley del Seguro Social, publicada en el Diario Oficial de la Federación el 21 de diciembre de 1995, para dar certidumbre jurídica al monto de las pensiones de los trabajadores. P.C. pensiones Disminuye la oferta laboral en septiembre (Zenyazen Flores) La oferta laboral en septiembre de 2010 disminuyó ligeramente comparada con el mes anterior, posiblemente debido al efecto de los días feriados por la celebración de las fiestas patrias y por las altas oportunidades que se observaron en el bimestre anterior. El Índice OCC del Empleo establece que las vacantes registradas a la fecha suman 83 mil 118, una reducción de 6 por ciento respecto a la oferta de julio-agosto. Pese a ello, la tendencia de recuperación de la actividad del mercado laboral observada en 2010, comparada con la del año anterior, es positiva. P.C. oferta laboral, empleo Urgen reformas a la banca de desarrollo: Suárez Dávila Héctor A. Chávez Maya México requiere de una reforma a la Ley de la Banca de Desarrollo que permita dirigir a los sectores productivos financiamiento directo, barato y de mediano y largo plazo, señaló Francisco Suárez Dávila. El exsubsecretario de Hacienda dijo que para lograr crecimientos de 6 por ciento y la creación de un millón de empleos al año se requiere una banca de desarrollo fuerte, moderna, adaptada a los tiempos actuales. Claro, tomando en cuenta la parte histórica de las instituciones para que la banca de desarrollo renazca como un instrumento que contribuya al crecimiento dinámico del país. P.C. banca de desarrollo, sistema bancario El PEF para 2011 promueve un mayor desarrollo: Conasami Zenyazen Flores Mantiene el "impulso contracíclico" a través de un déficit moderado. El proyecto de paquete económico para 2011 promueve un mayor desarrollo al mantener el "impulso contracíclico" a través de un déficit moderado para seguir impulsando la recuperación de la economía mexicana. De acuerdo con el Informe económico mensual, elaborado por la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2011 preserva las modificaciones tributarias que se aprobaron en 2009, cuya finalidad es hacer frente a la "drástica" caída en la plataforma de producción de petróleo. El documento titulado "Rasgos generales de la evolución económica de México a septiembre de 2010" destaca que el reto en 2011 es lograr mantener el dinamismo de la actividad económica y consolidar el crecimiento observado en el año. P.C. paquete económico para 2011, Conasami Sugiere Concanaco bajar el ISR o desaparecer el IETU (Isabel Becerril) Más que disminuir el Impuesto al Valor Agregado de 16 a 15 por ciento, como propone el PRI, se debería bajar el Impuesto Sobre la Renta (ISR) o desaparecer el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), ya que sería de mayor beneficio para el sector privado. Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), precisó que si la propuesta de los priistas viniera acompañada de estos dos elementos y con modificaciones al impuesto a los depósitos en efectivo, entonces la evaluamos; no se puede ver lo del IVA de forma aislada. Cabe destacar que los organismos patronales han rechazado la reducción de 1 punto porcentual del IVA, debido a que afectaría a las finanzas públicas, sobre todo ante situaciones climáticas como las presentadas en el sur del país, ante las cuales se necesitan recursos para la reconstrucción de las zonas dañadas. P.C. Concanaco, ISR, IETU Sin empleo, 45.5 millones de personas en la región OCDE Ivette Saldaña El desempleo en los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se redujo a una tasa de 8.5 por ciento en agosto, luego de que el mes previo fue de 8.6; sin embargo aún existen 45.5 millones de personas sin trabajo, casi los mismos niveles de agosto de 2009. No obstante, en agosto de 2010 había 13.4 millones de desempleados más que en julio de 2008. Para México, el organismo estimó que al cierre de 2009 se quedaron sin empleo dos millones 352 mil personas y calcularon que la cifra anual para 2010 será de dos millones 466 mil, registrándose en agosto pasado una tasa de 5.2 por ciento. P.C. desempleo, OCDE Reforma 'Colea' México en equidad de género Ulises DíazCiudad de México (12 octubre 2010).-México está posicionado en el lugar 91, entre 134 países, dadas las pobres oportunidades de equidad de género en áreas de participación económica, salarios, niveles de participación y acceso a servicios básicos, según el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). De acuerdo al "Reporte Global de Diferencias de Género 2010", que emitió hoy la institución, el País está especialmente rezagado en participación económica y oportunidades, donde ocupa el lugar 110. El ranking señala que en participación equitativa de la fuerza laboral, México está en lugar 111, posición

idéntica para igualdad salarial por trabajos similares. P.C. equidad de género Abre dólar a 12.58 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (13 octubre 2010).- Al momento de abrir operaciones, en el mercado de cambios minorista la paridad del peso mexicano ante el dólar no presenta movimientos, pese a las señales de que la Reserva Federal de Estados Unidos en breve dará más liquidez a la economía de ese país. En Banamex, el dólar estadounidense se compra y vende en los mismo niveles de ayer, con precios de 12.18 y 12.58, respectivamente. P.C tipo de cambio, dólar Inicia BMV con ganancia de 0.75% Ernesto SarabiaCiudad de México (13 octubre 2010).- Los reportes financieros y el posicionamiento de la Reserva Federal estadounidense sobre nuevos apoyos a la debilitada economía americana dan soporte a los mercados de valores, los cuales obtienen números favorables. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPyC) gana 256.81 unidades, lo que representa un incremento en su rendimiento de 0.75 por ciento y alcanza 34 mil 694.20 puntos. Las emisoras que figuran entre las mayores ganadoras del inicio del día son Promotora Ambiental, con 3.36 por ciento (PASA); Controladora Comercial Mexicana, con 2.32 por ciento (COMERCI); y Maxcom Telecomunicaciones, con 2.07 por ciento (MAXCOM). P.C. BMV, sistema financiero Gana México sede de turismo de aventura Ciudad de México (12 octubre 2010).- El próximo año, México será sede de la Cumbre Mundial de Turismo de Aventura 2011, la cual se llevará a cabo del 17 al 20 de octubre en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, ya que así lo determinó el Comité de Evaluación de Sedes de la Asociación Internacional de Turismo de Aventura (ATTA). Mediante una votación que este Comité llevó a cabo en la ciudad de Aviemore, Escocia, México resultó ganador de la propuesta que enviaron a este Comité la Secretaría de Turismo (Sectur), el Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) y el Gobierno de Chiapas. Este año, la Sectur invertirá más de 135 millones de pesos en proyectos específicos de naturaleza, con atributos sustentables, que atienden las expectativas de este mercado. P.C. turismo, Sectur El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/35686.htmlLos cetes, en su rendimiento mínimo histórico Ricardo Jiménez y Romina Román La fuerte entrada de recursos externos al mercado financiero mexicano ante el apetito de los inversionistas por mejores rendimientos en los bonos mexicanos, llevó la tasa de los Cetes a 28 días a su nivel mínimo registrado desde que el gobierno federal lanzó al mercado estos instrumentos. Ayer, en la subasta primaria de bonos gubernamentales la tasa de los Cetes a plazo de 28 días se ubicó en 4.05%, nivel que fue nueve centésimas menor al mínimo registrado el 31 de julio de 2003, cuando se colocó en 4.14%. Analistas consultados comentaron que esta disminución en la tasa de interés en el principal instrumento de referencia en el mercado de dinero tendrá más beneficio en intermediarios financieros que en los usuarios del crédito. P.C cetes, mercado financiero http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82464.htmlPara una pyme competitiva Javier Murillo* Cuando un empresario decide poner su empresa es un "salto al vacío". Se podría pensar que lo único que pierde es tiempo, sin embargo, es lo único que un individuo con espíritu emprendedor no puede desperdiciar. El tiempo es el recurso no renovable más importante en los negocios. Y en él radica, de forma general, la competitividad de cualquier proyecto, sea cual sea su tamaño y aspiración. ¿Cuántas veces se hace la reflexión respecto a que una pyme es "más rápida" y se califica como uno de sus valores más importantes? La competitividad tiene varios factores que se toman en cuenta y hay muchas teorías que la definen. La mayoría coinciden en que una comparación relativa de la empresa contra su capacidad de participar de un porcentaje del mercado en función de la capacidad que tiene, gracias a su modelo de negocio de proyectar un futuro con base en su presente. P.C. competitividad, pymes http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82485.htmlLegisladores blindan pago de pensiones Andrea Merlos, José Manuel Arteaga y Juan Arvizu El Universal La Cámara de Diputados blindó el pago de pensiones en México. Ayer, con 354 votos a favor, ninguna abstención y ni un voto en contra, los legisladores acordaron fijar el tope para el pago de pensiones en 25 salarios mínimos vigente en el Distrito Federal, para el seguro de invalidez y vida, los ramos de cesantía y vejez en edad avanzada. El diputado del PRD, Francisco Hernández Juárez, aseguró que la medida brinda certeza a los mexicanos, ya que podía llegar cualquier funcionario y no reconocería la disposición del Seguro Social. Agregó que las modificaciones, avaladas por unanimidad, dejan a salvo cualquier interpretación y orilla a que se apliquen con estricto apego legal. Hace varias semanas, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó reducir de 25 a 10 veces el salario mínimo vigente en el DF para poder otorgar pensiones. P.C. pensiones http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82473.htmllNEGI será el encargado de ver inflación José Manuel Arteaga A partir del 15 julio de 2011, el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) se encargará de la medición quincenal de la inflación en México. Ayer, el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, y el presidente del INEGI, Eduardo Sojo Aldape, formalizaron la transición de tres convenios para que la medición del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) pase al INEGI, situación aprobada en julio de 2008 por el Congreso. Sojo puntualizó que a partir del mes de febrero de 2011, el INEGI proporcionará al Banco de México el servicio de levantamiento de precios en campo. P.C. inflación, INEGI http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82470.htmlSector industrial crece por arriba de pronósticos Rubén Migueles Tenorio La producción industrial creció en agosto a una tasa anual muy superior a la que los analistas del sector privado esperaban, resultado principalmente del dinamismo de las actividades manufactureras que se han constituido en el sostén de la recuperación económica del país, sin embargo, los analistas se mantienen cautelosos, ya que la desaceleración de la economía estadounidense tenderá a afectar la actividad productiva en los próximos meses. Durante el octavo mes del año, la producción industrial registró un crecimiento de 8.1% respecto al mismo mes del año pasado. De acuerdo con datos dados a conocer por el INEGI, dicha tasa fue superior al 6.2% esperado por los analistas del sistema financiero. P.C. sector industrial http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82475.htmlMéxico debe aprender a encarar retos globales Eduardo Camacho México debe definir sus políticas y el rumbo que tomará para enfrentar retos globales como la apertura comercial de Asia y aprender de otros modelos económicos, teniendo como objetivo un crecimiento sostenido en la región, aún dependiendo de Estados Unidos, manifestó Roberto Russell, presidente de la fundación Grupo Vidanta. En la víspera del seminario internacional "La oportunidad del bicentenario", a desarrollarse mañana en el Club de Industriales, el especialista señaló que en México el punto central de su actualidad se fundamenta en dos aspectos.

&ldguo:Por un lado, la calidad de su democracia e instituciones, donde hay un déficit muy fuerte al igual que en Argentina. Falta un consenso en políticas como la exterior, económica y de seguridad, que empantanan las salidas, y al no enfrentarlos adecuadamente terminan instalándose y son difíciles de remover, pues generan su propia lógica, como la corrupción", precisó Roberto Russell. P.C. retos globales, seminario internacional &ldquo:la oportunidad del bicentenario" http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82476.htmlBanxico pide impulsar reformas José Manuel Arteaga Ante un entorno internacional complejo en Estados Unidos y Europa, México tiene un marco macroeconómico sólido que debe aprovechar para buscar un mejor panorama económico en los siguientes años, aseguró el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. El funcionario dijo que nuestro país debe aprovechar la plataforma que tiene para impulsar reformas estructurales. &ldguo; Tenemos un marco macroeconómico que en el mundo se distingue por su solidez. El gran reto que tenemos los mexicanos es aprovechar esta plataforma para llevar a cabo las reformas adicionales que se requieren para acelerar el crecimiento", planteó Carstens. P.C. reformas estructurales, Banxico El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/13/bolsas-europeas-cierran-alza-fedBolsas europeas cierran a la alza por la FedLONDRES.- Las acciones europeas subieron a un máximo de tres semanas este miércoles, impulsadas por sólidos resultados empresariales en Estados Unidos y crecientes expectativas de que habrá nuevos estímulos para la economía. El índice FTSEurofirst 300 de las principales bolsas europeas cerró con una subida de 1.4% hasta los 1,086.52 puntos, el cierre más alto desde el 20 de septiembre. Sin embargo, las acciones del índice Euronext de la bolsa de Nueva York, se han visto afectadas por problemas técnicos. El índice alemán DAX tocó un máximo de dos años, mientras que el índice de acciones europeas líderes STOXX 50 ganó 2.3% a 2.840.55 superando un punto de resistencia clave de 2,740.32 su retroceso de 61.8% desde el máximo de abril al mínimo de mayo. Los títulos de empresas mineras eran los que más subían por expectativas de una mejor demanda por recursos naturales. El índice de recursos básicos STOXX Europe 600 subió 3.34%. Las acciones de BHP Billiton, Anglo American, Antofagasta, Rio Tinto y Xstrata ganaron entre 4.2 y 5.6 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/13/importaciones-petroleras-china-tocan-recordseptiembreImportaciones petroleras de China tocan récord en septiembrePEKIN.- China, segundo consumidor mundial de petróleo, importó una cantidad récord de crudo en septiembre debido a que las refinerías produjeron más combustible para cumplir con la creciente demanda doméstica. El aumento anual de 35% en las importaciones del mes ayudaban al avance del crudo estadounidense por sobre los 82 dólares el miércoles. China es el mercado petrolero de crecimiento más rápido en el mundo debido a las necesidades cada vez mayores de Pekín para cumplir con la fuerte expansión económica que está conduciendo el desarrollo global. Se esperaba que sólo China representara 760,000 barriles por día (bpd) del incremento de 1.88 millones de bpd en el consumo petrolero mundial del 2010, pronosticó la Agencia Internacional de la Energía en su reporte del lunes pasado. P.C. petróleo, China http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2010/10/13/japon-lanza-advertencia-guerra-monedasJapón lanza advertencia por guerra de monedasJapón advirtió el miércoles que Corea del Sur deberá dar explicaciones en la cumbre del G20 del mes próximo en Seúl por las medidas que adoptó para debilitar su propia moneda, el won, y llamó a China a actuar con "responsabilidad" a fin de evitar una guerra de divisas. "Evidentemente, la carrera de devaluaciones será un asunto de primera importancia" en la cumbre del G20, una instancia que reúne a las mayores economías industrializadas y emergentes, dijo el ministro japonés de Finanzas, Yoshihiko Noda. "Se han hecho numerosas intervenciones sobre el won", y "Corea del Sur, como presidente del G20, deberá dar respuestas claras" en ese encuentro, subrayó Noda ante una comisión parlamentaria nipona. P.C. guerra de monedas, Japón http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/12/lidera-europadesempleo-ocdeLidera Europa desempleo de OCDEEspaña se mantiene como líder del desempleo en los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), al registrar una tasa de desocupación del 20.5% en agosto. Esto significa que la tasa de desocupación de España se ubica 12 puntos porcentuales arriba de la media de desempleo inscrita por los países de la zona OCDE. La tasa de desocupación que le sigue por es Eslovaguia (14.6%) seguida por la de Irlanda (13.9%). Al difundir el reporte mensual sobre el desempleo entre los miembros de la zona, la entidad cuantificó un aumento de 13.4 millones de personas que han perdido su empleo desde julio del 2008, hasta agosto de este año. Es decir, en los 25 meses del cálculo, el mercado laboral de los países de la OCDE ha destruido ya 45.5 millones de empleos. P.C. desempleo, OCDE http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/12/asiaimplementa-escudo-cambiarioAsia implementa "escudo cambiario" Tailandia fijó un impuesto a la inversión extranjera en bonos soberanos y Japón señaló que podría volver a intervenir en el mercado cambiario para debilitar el yen, al tiempo que China descartó nuevamente la posibilidad de permitir una apreciación acelerada del yuan. Después de que el encuentro del fin de semana del Fondo Monetario Internacional no lograra poner freno a la escalada en las tensiones cambiarias, los gobiernos asiáticos están redoblando sus esfuerzos para contener los fluios de capital que fortalecen sus divisas y, en consecuencia, afectan la competitividad de sus exportadores. P.C. Asia, guerra de monedas, flujos de capital La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/10/13/index.php?section=economia&article=032n1ecoNueva huelga en Francia contra la reforma a pensionesParís, 12 de octubre. Estudiantes y trabajadores del sector privado lanzaron una nueva serie de huelgas contra la reforma al sistema de pensiones, con lo cual ponen a prueba la determinación del gobierno del presidente Nicolás Sarkozy, mientras la iniciativa se acerca a convertirse en ley. La indignación por la prevista reforma del sistema de pensiones del gobierno es cada vez mayor. Pese a que la ley ya está prácticamente aprobada, los sindicatos llamaron a protestar en la mejor tradición de su país: en las calles. P.C. pensiones, Francia http://www.jornada.unam.mx/2010/10/13/index.php?section=economia&article=033n2ecoLa tasa de desocupación en México se ubicó en 5.2% en agosto: OCDEEn agosto de este año la tasa de desocupación en México se ubicó en 5.2 por ciento, la séptima más baja entre miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El organismo informó que en agosto de 201, el desempleo para el conjunto de 33 países que integran la OCDE cayó ligeramente a 8.5 por ciento, desde 8.6 por ciento en julio pasado. P.C. desempleo, OCDE http://www.jornada.unam.mx/2010/10/13/index.php?section=economia&article=033n6ecoComienza colocación de \$2 mil

millones en Bondes D: BdeMJuan Antonio ZúñigaEl Banco de México anunció que a partir del 21 de octubre comenzará la colocación semanal de 2 mil millones de pesos en bonos de regulación monetaria denominados Bondes D. en sustitución de los que vencerán durante los últimos tres meses de este año. Estos bonos tendrán un vencimiento a tres años y se da en concordancia con lo informado el 30 de septiembre por el banco central, al señalar que durante el cuarto trimestre de 2010 colocaría bonos por un monto igual o menor a los Bondes D y los Bonos de Regulación Monetaria (Brems) por vencer. De tal manera que su efecto será neutral desde el punto de vista de la postura monetaria, " pues por esta razón no variará la tasa de interés interbancaria a un día". P.C. sistema financiero http://www.jornada.unam.mx/2010/10/13/index.php?section=economia&article=034n2ecoGobiernos de Asia contienen flujos de capitalPekín, 12 de octubre. Tailandia fijó el martes un impuesto a la inversión extranjera en bonos soberanos y Japón señaló que podría volver a intervenir en el mercado cambiario para debilitar el yen, al tiempo que China descartó nuevamente la posibilidad de permitir una apreciación acelerada del yuan. Después de que el encuentro del fin de semana del Fondo Monetario Internacional no logró poner freno a la escalada en las tensiones cambiarias, los gobiernos asiáticos redoblan esfuerzos para contener los flujos de capital que fortalecen sus divisas y, en consecuencia, afectan la competitividad de sus exportadores. P.C. flujos de capital, Asia http://www.jornada.unam.mx/2010/10/13/index.php?section=sociedad&article=046n1socSe acercan mudanzas inevitables en los ecosistemas: José SarukhánAngélica Enciso L. El ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, José Sarukhán, advirtió ayer que la sociedad se acerca a cambios abruptos, no sólo en el clima, sino en los ecosistemas y la diversidad biológica, sobre los cuales no hay información y pueden generar una situación diferente &ldguo; de manera irreversible &rdguo;. Las tasas de cambio que se dan en el ambiente son inéditas no sólo por las cifras, sino por la velocidad a la que se dan, señaló. El actual coordinador de la Comisión Nacional para el Uso y Conocimiento de la Biodiversidad sostuvo durante su participación en el seminario Biodiversidad y cambio climático hacia la COP 16 que además de que las tasas de cambio son muy rápidas, existe una "inercia gigantesca&rdguo; P.C. ecosistemas, medio ambiente, biodiversidad The New York Times http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/13/trying-to-chart-the-long-road-back/?ref=economy Trying to Chart the Long Road BackBy MICHAEL POWELL AND MOTOKO RICHPerhaps it should come as no surprise that after enduring the most brutal recession since the Great Depression, the United States economy has emerged with a pronounced limp. In an article today we take a look at this recession, and the recovery, and found little reason to cheer. Many indicators, from home prices and sales to commercial vacancies to jobs, jobs and more jobs, point to years rather than months before the economy recovers its old vigor. In analyzing 30 years of real estate data, for instance, Steve Murray, editor of Real Trends, an industry newsletter in Denver, found that the average number of homes sold in a given year works out to about 5 percent of all households. Given the current number of households in the United States — about 119 million — that means homeowners or developers should sell a total of about 5.9 million houses this year. At the current rate of sales, Mr. Murray figures the nation is on track to sell closer to 4.85 million this year. P.C. recesión http://www.nytimes.com/2010/10/14/business/global/14yuan.html?ref=business Chinese Exports Surged Again in SeptemberBy DAVID BARBOZASHANGHAI &mdash: China said Wednesday that its exports continued to surge in September and that the nation's foreign exchange reserves ballooned last month, data that is likely to keep pressure on Beijing to appreciate its currency. The government said its monthly trade surplus reached \$16.9 billion in September, with exports up 25 percent and imports climbing 24 percent. The surplus narrowed from August, when it had reached \$20 billion, but it was still an enormous figure, analysts said. Also Wednesday, Beijing said its foreign exchange reserves soared \$194 billion in September to a record \$2.65 trillion, far more than economists had forecast. China already had, by far, the world's largest currency reserve holdings. P.C. China, exportaciones, superávit

País http://www.elpais.com/articulo/economia/China/primer/pais/consumidor/energia/elpepueco/20101013elpepieco_7/Tes China ya es el primer país consumidor de energíaChina, el país más poblado del planeta, ya demanda más energía que EE UU, a quien ha desbancado como líder mundial en cuanto a consumo de este recurso. Esta realidad la constató ayer en una conferencia en Londres el director ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía (IEA, de sus siglas en inglés), el japonés Nobuo Tanaka. "Probablemente", dijo Tanaka, "la mitad del crecimiento mundial en demanda de energía procede de China". El alto cargo de la IEA fue después cauto respecto al incremento. "Nadie sabe cuándo se ralentizará este crecimiento", agregó. La agencia, creada en 1973 durante la crisis del petróleo, asesora a 28 países desarrollados. China no está entre ellos, pero la IEA sí recoge cómo evoluciona su consumo energético por el efecto de este sobre los precios. Tanaka señaló además que puede haber una revisión al alza con relación a las reservas de crudo en Irak de hasta un 25%. P.C. China, energía,

comercial El

consumo http://www.elpais.com/articulo/economia/pesimismo/impone/mercados/elpepueco/20101013elpepieco_10/Tes El pesimismo se impone en los mercadosRAFAEL VIDAL 13/10/2010 La percepción que los inversores tienen sobre la coyuntura actual empeora de día en día, según van publicándose datos que confirman el debilitamiento de la recuperación económica. En la eurozona, además, la situación se vuelve más confusa tras la retirada de liquidez anunciada por el BCE y que ha obtenido como respuesta inicial una retirada de la inversión del sector bancario. La Bolsa española abrió esta última sesión con un ambiente claramente negativo para los valores bancarios, cuya reciente dependencia del dinero del BCE para financiarse plantea muchas incógnitas a corto plazo. El Ibex 35 cayó en poco menos de una hora el 1,60%, hasta los 10.529,70 puntos, nivel en el que las cotizaciones resultaban lo suficientemente atractivas como para facilitar una discreta recuperación. La apertura de la Bolsa de Nueva York llevó al mercado español hasta su mejor registro del día, con 10.666,50 puntos y un descenso de solo el 0,32%. Al final, el Ibex 35 quedó en 10.648,20 puntos, con un recorte del 0,49%. P.C. inversión,

eurozona http://www.elpais.com/articulo/internacional/Casa/Blanca/levanta/moratoria/nuevas/perforaciones/petroleras/elpepuint/20101012elpepuint_13/Tes La Casa Blanca levanta la moratoria a nuevas perforaciones petrolerasDAVID

ALANDETE - Washington - 12/10/2010 La Casa Blanca levantará la moratoria que impide la apertura de nuevas plantas de exploración y perforación de petróleo en el golfo de México, impuesta por el presidente Barack Obama el 27 de mayo , después del accidente de la plataforma de BP frente a las costas de Luisiana, en el que murieron 11 trabajadores y que ocasionó el vertido del equivalente de 4,9 millones de barriles de crudo al océano. Según ha confirmado este martes en rueda de prensa el portavoz de Obama, Robert Gibbs, la Casa Blanca levantará la moratoria esta misma semana. Tras el accidente, el presidente eliminó la Agencia de Gestión Mineral, dependiente del Departamento del Interior. Diversos informes internos del Gobierno, iniciados durante la presidencia de George Bush, revelaron una agencia corrupta, con un sistema de concesión de licencias viciado y regido por el nepotismo y la camaradería. P.C. perforaciones petroleras